



# Avec Fête le mur, de jeunes Audomarois jusqu'à Roland Garros!

Fête le Mur Saint-Omer est une section du Tennis-club de Saint-Omer créée en 2021 qui propose des cours de tennis à des tarifs abordables aux jeunes des quartiers Saint-Exupéry et Léon-Blum. En parallèle de la pratique, les jeunes intègrent le parcours de l'association et ont accès aux différents programmes d'éducation et d'insertion qu'elle offre : sorties culturelles et sportives, éducation alimentaire, compétition éducative, formation à l'arbitrage... L'opération Jeu, set et job, portée par l'association avec le concours de Pôle Emploi et la MIPE, a proposé l'opération qui s'est déroulée jeudi sur les courts de Saint-Omer avec une cinquantaine de candidats de 18 à 25 ans, mais aussi, parmi ce groupe, a permis d'encadrer une dizaine de jeunes issus de quartiers prioritaires (sur l'Audomarois, des secteurs de Saint-Omer, Longuenesse, Arques et Aire-sur-la-Lys). Durant un mois, le groupe a bénéficié d'un accompagnement sur un objectif final de retour ou de conduite vers une formation ou un emploi. Encadrés par des coachs sportifs, ils ont ainsi appris à gagner en confiance, à se valoriser, à changer leur comportement. Bref, à s'ouvrir sur l'extérieur, souvent contre leur nature. Avec en point d'orgue, une découverte de Roland-Garros le samedi 27 mai. ■